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	Забронировать 
	Booking

	Апартаменты в Дубае 
	Apartments in Dubai

	Сьют-отели в Санкт-Петербурге 
	Suite hotels in St. Petersburg

	Ваш дом в историческом центре Санкт-Петербурга на время вашего путешествия 
	Your home in the historical center of St. Petersburg for the duration of your trip

	С любовью и заботой о вас!
	With love and care for you!

	Скидка 15% 
Раннее бронирование 
Скидка 15% при бронировании за 7 ночей и более до заезда. 
Тариф действует только на официальном сайте  
	15% discount
Early Booking
15% discount on bookings made 7 nights or before arrival or earlier
The tariff is valid only on the official website

	Выбрать номер 
	Choose a room

	Локации в историческом центре
Санкт-Петербурга
	Locations in the historical center of St. Petersburg

	Номера и сьюты повышенного комфорта
	Superior comfort rooms and suits

	Pets friendly
к нам можно с домашними животными
	Pets friendly
Pets are welcome

	Индивидуальный подход к
каждому гостю
	Individual approach to each guest

	[bookmark: _36ucg2x6pj2z]Галерная, д. 61
Панорамное остекление сьютов 
Климат-система в каждой комнате
Комбинация ванна и душ
Изолированные спальные зоны
Камергер – новый уровень консьерж-сервиса
	Galernaya Street, 61
Panoramic windows in suites 
Climate system in each room 
Bath and shower combination 
Isolated sleeping areas 
Chamberlain - new level of concierge service

	3-я Линия В.О., д. 6
Оригинальный дизайн каждого номера
Инстаграмный интерьер
Итальянская сантехника и теплый пол
Батлер – личный помощник
Уютные эргономичные номера с мини-кухней
	3rd Line V.O., 6
Original design of each room
Instagrammable interior 
Italian sanitary ware and warm floor
Butler - personal assistant 
Cozy ergonomic rooms with kitchenette

	[bookmark: _fbdeu9eyy96p]Оригинальный дизайн каждого номера
Инстаграмный интерьер
Итальянская сантехника и теплый пол
Батлер – личный помощник
Уютные эргономичные номера с мини-кухней
	Original design of each room
Instagrammable interior 
Italian sanitary ware and warm floor
Butler - personal assistant 
Cozy ergonomic rooms with kitchenette

	Моховая, д. 10
Новый клубный сьют-отель в центре СПб

Интерьер в неоклассическом стиле
Современный функционал и удобства: высокий уровень комфорта и технологий
Премиальная косметика и комплектация номера: удобства продуманы до деталей
Круглосуточное обслуживание, консьерж-сервис, ACADEMIA BAR

Узнать подробнее
	Mokhovaya Street, 10
New club suite hotel in the center of St. Petersburg
Neoclassical interior 
Modern functionality and amenities: high level of comfort and technology 
Premium cosmetics and room equipment: amenities are thought out in every detail. 
24-hour service, concierge service, ACADEMIA BAR 

Learn More

	Посмотреть на карте
	View on map

	Горячие скидки 
Специальные предложения 
	Hot Discounts 
Special Offers

	День рождения в сьют‑отелях Academia Land
[bookmark: _4gfq05910h0f]Специальные привилегии для именинников
	Birthday at Academia Land Suites Hotels

Special privileges for birthday boys and girls


	Живите дольше — платите меньше!
[bookmark: _mnr1efw4bqrh]Выгодный тариф со скидкой 20% для длительного проживания
	Stay longer - pay less!
Advantageous rate with 20% discount for longer stays

	Раннее бронирование
[bookmark: _sdikrc97owyw]Планируйте поездку заранее – получите скидку 15%
	Early booking
Plan your trip in advance - get a 15% discount

	Все специальные предложения 
	All special offers

	Отели ACADEMIA LAND
	ACADEMIA LAND Hotels

	Реквизиты 
	Requisites

	Правила проживания 
	Residence rules

	Политика конфиденциальности
	Privacy Policy

	О компании
	About the company

	Философия 
	Philosophy

	Стать собственником 
	Become an owner

	[bookmark: _nsrwp5rse0b0]Официальный сайт сети отелей 4* ACADEMIA LAND

	Official website of 4* ACADEMIA LAND hotel chain



https://academia.spb.ru/specialnye-predlogenia/
	[bookmark: _8dkmra4yjc57]Свадьба в Санкт‑Петербурге
Предложение для молодоженов в отеле
	Wedding in St. Petersburg
Honeymoon offer at the hotel

	[bookmark: _vz8vr2etije1]Командировка в Санкт‑Петербурге
Тариф «Полупансион». Ранний заезд в подарок*
	Business trip in St. Petersburg
Half Board rate. Early check-in as a gift*

	[bookmark: _swfj4r5uunn6]Девичник в отелях ACADEMIA LAND
Популярная традиция, которая оставит в вашей памяти много приятных моментов
	Bachelorette party at ACADEMIA LAND hotels
A popular tradition to leave a lot of precious moments in your memory

	[bookmark: _70heianzww43]Бонус
[bookmark: _37hshys0nocf]Скидка 10% на тариф «Завтрак включен»
	Bonus
10% discount on "Breakfast included" tariff




https://academia.spb.ru/info/
	[bookmark: _n88ho23kieqi]Для каждого гостя
[bookmark: _rlrzrmyrm7fe]Дополнительные услуги
	For each guest
Additional services

	[bookmark: _eoemkt6mmu2a]Питание в отелях 
	Meals in hotels

	Подробнее
	Read More

	Первое заведение, открытое под руководством команды ACADEMIA Land при oтеле Academia Vasilievsky в 2021 году.
Изначально заведение было открыто в статусе "Кофейня с завтраками", но после ряда изменений, перешло в статус "Кафе с полным циклом питания".
Концепция заведения предлагает гостям понятные блюда, уютную домашнюю атмосферу, десерты ручной работы и классическое меню с напитками.
Academia Coffee - Утреннее гастрономическое удовольствие по всем канонам настоящего отпуска в центре Санкт-Петербурга
	The first public place opened under the leadership of the ACADEMIA Land team at the Academia Vasilievsky Hotel in 2021.

First, the place was opened in the status of "Coffee House with Breakfast", but after a number of changes, moved to the status of "Cafe with a full cycle of food".
The concept of the place offers guests familiar dishes, cozy home atmosphere, handmade desserts and classic drink menu.

Academia Coffee - Morning gastronomic pleasure in all the canons of a real vacation in the center of St. Petersburg

	Завтрак Шведский стол в отелях
	Breakfast Buffet in hotels

	Каждое утро для гостей отеля в кафе подают завтрак "шведский стол", который включает в себя:
[bookmark: _60sk00gs6y0c]– свежую выпечку
– сезонные фрукты и овощи
– лосось шеф-посола
– сыры, колбасы
– домашние десерты, йогурты, молочные продукты
– различные каши
– яичницу/омлет/скрэмбл
– сырники/блины/запеканку
– драники/картофель/сосиски/бекон
– сухие завтраки
– джемы, сухофрукты
– холодные и горячие напитки
	A buffet breakfast is served every morning in the cafe for hotel guests. It includes:

- fresh baked goods 
- seasonal fruits and vegetables 
- chef-salted salmon
- cheeses, sausages 
- homemade desserts, yogurts, dairy products
- various porridges 
- fried eggs/omelet/scramble 
- cheesecakes/pancakes/casserole 
- potato pancakes/potatoes/sausages/bacon 
- breakfast cereals 
- jams, dried fruits 

- cold and hot drinks

	Стоимость 
Меню 
Заказать услугу 
	Cost 
Menu 
Order a service

	Обслуживание в номерах ACADEMIA Васильевский и Поинт доступно для Вас с 8:00 до 19:30. Услуга Room Service составляет 15% от суммы чека. 
[bookmark: _e8901nph4xf1]Для оформления заказа из Вашего номера наберите на телефоне 2002
Позвонить
	Room Service at ACADEMIA Vasilievsky and Point is available for you from 8:00 to 19:30. Room Service amounts to 15% of the check amount. 
To make an order from your room, dial 2002 
Call 

	Комплексные обеды и ужины
[bookmark: _angqmrl92jcb]Для гостей отеля действует специальное меню обедов и ужинов. Мы выбрали популярные блюда из основного меню кафе и составили для вас конструктор питания, который включает в себя салат, суп, горячее, напиток и хлеб. 
Доставка обедов и ужинов в номер осуществляется за дополнительную плату.
	Lunch and dinner sets
There is a special lunch and dinner menu for hotel guests. We selected popular dishes from the cafe's main menu and created a meal builder for you, which includes salad, soup, main course, drink and bread.  
Lunch and dinner delivery to your room is available for an additional fee.

	Пространство в центре Санкт-Петербурга, которое отлично подойдет для приятного времяпровождения и деловых встреч. Наслаждайтесь общением с друзьями, вкусными напитками, завтраками, обедами, ужинами и десертами из нашего меню, а наша команда создаст для вас атмосферу тепла и уюта.
[bookmark: _b7wf8vrg4cae]По будним дням с 12:00 до 16:00 в кафе действует скидка 20% на основное меню!
	A space in the center of St. Petersburg, which is perfect for a pleasant pastime and business meetings. Enjoy your good time with friends, delicious drinks, breakfasts, lunches, dinners and desserts from our menu, and our team will create an atmosphere of warmth and coziness for you.



On weekdays from 12:00 to 16:00, the cafe offers 20% discount on the main menu!

	Вернуться на главную 
	Back to Home

	Завтрак Континентальный
Специально для гостей отеля, мы разработали наборы с разнообразными завтраками, которые готовят в нашем кафе ACADEMIA и доставляют в отель.
[bookmark: _pznazvea2u27]Завтраки сервируются и подаются в номер с 8:00 до 12:00. 
[bookmark: _cl8mowm08zmn]Информируем вас о том, что заказы на питание мы принимаем до 18:30 предшествующего дня. 
Если вам требуется более ранняя подача питания, вы можете заранее предупредить об этом администратора.
	Breakfast Continental
With hotel guests in mind, we have developed sets with a variety of breakfasts, which are cooked in our ACADEMIA Cafe and delivered to the hotel.

Breakfasts are served and delivered to the room from 8:00 am to 12:00 pm. 

Please be informed that we accept catering orders until 18:30 of the previous day. 

If you require an earlier meal, you can inform the receptionist in advance.

	[bookmark: _a2pg4wjdzhcl]Обеды и ужины сервируются и подаются в номер.
	Lunches and dinners are served and delivered to the room.

	Проживание с животными
Мы уважаем желание гостей не расставаться с любимым питомцем и в поездке! У нас разрешено проживание с мелкими породами собак и кошек за дополнительную плату.
	Accommodation with pets
We respect our guests' wish to stay with their favorite pet while traveling! We allow small breeds of dogs and cats for an additional fee.

	[bookmark: _806lp5tk84ht]Трансфер
[bookmark: _emdfda6rbbfi]Комфортная поездка в автомобиле бизнес-класс. Индивидуальная встреча в аэропорту с табличкой.
	Transfer
Comfortable ride in a business class car. Individual meeting at the airport with a sign.

	Меню подушек
С заботой о драгоценном времени сна, предлагаем выбрать подушку на любой вкус
*Услуга предоставляется по запросу при наличии свободных подушек.
	Pillow menu 
With care for your precious sleeping time, we offer a choice of pillows to suit all tastes 

*Service is available on request according to the pillows’ availability.

	Праздничное украшение номера
Мы понимаем, как важно создать особую атмосферу в праздничный день. Для гостей мы предлагаем варианты украшений на выбор. Номер может быть украшен по вашему вкусу:
Приятный сюрприз - 4 500 рублей
· Детский День Рождения  
· Романтический вечер на двоих 
· День Рождения мечты 
· [bookmark: _vzcecwbka5w5]Сердечное рандеву 
	Festive room decoration
We understand how important it is to create a special atmosphere on a festive day. We offer a choice of decoration options for guests. The room can be decorated according to your taste: 
Pleasant surprise - 4 500 rubles

 Children's birthday party  
 Romantic evening for two 
 A dream birthday 
 Private rendezvous

	Индивидуальные экскурсии с гидом
[bookmark: _w69n198t25fi]Тематические пешие экскурсии с индивидуальным гидом.
	Individual guided tours.
Themed walking tours with a personal guide.

	Хранение багажа
[bookmark: _8pkoddhkk7bc]В день заезда и выезда, гости отеля могут воспользоваться бесплатной услугой временного хранения багажа.
	Luggage storage
On check-in and check-out days, the hotel offers a free temporary luggage storage service.

	Консьерж-служба
[bookmark: _zadm85sn5rka]Личный батлер обеспечит абсолютный комфорт во время вашего пребывания в отеле и сделает его незабываемым. Мы выполним любое пожелание гостя, воплотим Ваши мечты в реальность и поможем решить множество вопросов.
	Concierge service
A personal butler will provide absolute comfort during your stay and make it unforgettable. We will fulfill any wish of the guest, make your dreams come true and help to solve many issues.

	Ранний заезд и поздний выезд
Планируйте ваш отдых так, как вам удобно!
Стандартное время заезда - 14:00
Стоимость гарантированного раннего заезда до 10:00 - 100% от стоимости суток
Стоимость гарантированного заезда с 10:00 - 14:00 - 50% от стоимости суток
[bookmark: _qmpei4zca2bm]Стандартное время выезда - 12:00
Стоимость гарантированного позднего выезда до 18:00 - 50% от стоимости суток
Стоимость гарантированного позднего выезда после 18:00 - 100% от стоимости суток
	Early check-in and late check-out
Plan your vacation with comfort!



Standard check-in time – 14:00 
The cost of guaranteed early check-in before 10:00 – 100% of the daily rate 
The cost of guaranteed check-in from 10:00 to 14:00 – 50% of the daily rate.



Standard check-out time – 12:00
The cost of guaranteed late check-out before 18:00 – 50% of the daily rate 
The cost of guaranteed late check-out after 18:00 – 100% of the daily rate.

	Мини-бар
[bookmark: _yvbc41mmsw3q]В холодильнике своего номера Вы можете обнаружить продукцию мини-бара! Она уже включена в стоимость Вашего номера!
	Mini-bar
You can find mini-bar products in the refrigerator of your room! It is already included in the price of your room!

	[bookmark: _d3iluw58btp6]Букет в номер
[bookmark: _3jitche5hlu2]Порадовать свою вторую половинку крайне просто! Каждая девушка мечтает о роскошном букете цветов! Закажите этот эстетичный атрибут в Ваш номер и подарите незабываемые эмоции своей второй половинке! А команда профессионалов нашего отеля подберет для Вас тот самый идеальный букет исходя из Ваших пожеланий!

Стоимость от
	A bouquet for the room
Pleasing your significant other is extremely simple! Every girl dreams of a luxurious bouquet of flowers! Order this aesthetic attribute to your room and give unforgettable emotions to your partner! And the team of professionals of our hotel will choose for you the perfect bouquet based on your wishes!

Cost from










https://academia.spb.ru/academia-rewards/
	[bookmark: _3jxnd2py8k2l]Для наших гостей
[bookmark: _hf1z6cfdi2ke]Программа лояльности
	For our guests
Loyalty program

	[bookmark: _s026owjqj78p]Быть постоянным гостем сети отелей ACADEMIA LAND – выгодно.
	Being a regular guest of ACADEMIA LAND hotel chain is beneficial.

	Для участников программы лояльности мы гарантируем лучшую стоимость и дополнительные привилегии.
Academia Rewards — гарантия лучшей цены и дополнительных преимуществ для постоянных гостей сети отелей ACADEMIA LAND.
Стать участником программы лояльности очень просто. Вы можете получить бонус прямо сейчас!
	For loyalty program members, we guarantee the best value and additional privileges.
Academia Rewards is a guarantee of the best price and additional benefits for regular guests of ACADEMIA LAND hotel chain.
It is very easy to become a member of the loyalty program. You can get a bonus right now!

	Как стать участником программы ACADEMIA REWARDS?
1. Забронировать проживание от 3-х ночей напрямую через официальный сайт или по телефону +7 (812) 565-96-50
2. После проживания, личный батлер направит Вам уведомление о присвоении статуса и номер карты лояльности

	How do I become a member of ACADEMIA REWARDS program?

1. Book accommodation for 3 nights or more directly through the official website or by phone +7 (812) 565-96-50 
2. After the stay, your personal butler will send you a notification about your membership and loyalty card number

	[bookmark: _5w1tlxn395i]Как забронировать проживание участнику программы лояльности?
[bookmark: _5lb0k0spc8d3]– Забронировать следующее проживание с персональной скидкой можно через официальный сайт – необходимо пройти авторизацию и привязать номер карты
– По телефону +7 (812) 565-96-50
[bookmark: _6046q8xqnzlz]
	How do I book accommodation for a loyalty program member?

- You can book the next stay with a personal discount through the official website - you need to authorize and link your card number
- By phone +7 (812) 565-96-50

	Получите скидку за регистрацию прямо сейчас!
[bookmark: _pyfqhia6wx3j]Получить более подробную информацию
	Get a discount for registering now!
Get more information

	[bookmark: _p3rutj45xrzh]Позвонить 
Написать 
	Call 
Write

	Специально для вас
[bookmark: _i1bh26u6f659]Копите ночи и получайте закрытую персональную скидку!
	Special offer
Collect more nights and get a special personalized discount!

	– Ускоренная регистрация заезда
– Бесплатный ранний заезд/поздний выезд*
[bookmark: _66g3j43t0w9c]– Возможность оплаты дополнительных номеров 
– Сопровождение батлера
	- Express check-in
- Free early check-in/late check-out*

- Possibility to pay for additional rooms 

- Butler escort

	 Бесплатное повышение категории номера*
	Free room upgrade*

	[bookmark: _ha3d8s4p10xe]– Бесплатное пользование услугой “Меню подушек”
[bookmark: _uzbo496u2h5b]– Комплимент
	- Free "Pillow Menu" service

- Compliment



https://academia.spb.ru/otzyvy/
	[bookmark: _ftqgji3z7lbt]О нашей работе
[bookmark: _5j24hrlrm4lu]Отзывы и оценки

	About our work
Reviews and ratings

	[bookmark: _ch4kwkf9wd56]Оставьте свой отзыв о проживании в сети отелей

	Leave a review about you stay at the hotel chain

	Развернуть все отзывы
	Expand all reviews

	[bookmark: _hfvykrvnp79b]Признание
НАГРАДЫ 
	Recognition
AWARDS




https://academia.spb.ru/kontakty/
	[bookmark: _pq8129kxkqd3]Связаться с нами
КОНТАКТЫ 
	Contact us
CONTACTS

	[bookmark: _euwi4jd46hjk]Круглосуточный call-центр

	24-hour call center




https://academia.spb.ru/suite/
	[bookmark: _gdft20cyerrs]Сьют-отель
	Suite Hotel

	Современный отель с классическим дизайном интерьеров
[bookmark: _7su7m0v66h0r]Индивидуальный подход к каждому гостю
	Modern hotel with classic interior design

Individual approach to each guest

	[bookmark: _aymb3q7mods1]Об отеле
В отеле представлены номера и сьюты с различными планировками, включающими в себя изолированные спальни, оборудованные кухни и кухни-гостиные, просторные ванные комнаты с ванной и/или душем.
Благодаря элегантным интерьерам в светлой цветовой гамме, а также продуманному зонированию пространства и функциональному расположению мебели, отель прекрасно подходит для любой категории гостей: семей с детьми, бизнес-туристам, молодоженам, компаниям друзей и тем, кто предпочитает длительное проживание.
Входит в состав комплекса ACADEMIA SUITES & HOTEL.

	About the hotel
The hotel offers rooms and suites with various layouts including isolated bedrooms, fully-fitted kitchens and kitchen-diners, spacious bathrooms with bathtub and/or shower. 

Thanks to elegant interiors in light colors, as well as thoughtful zoning of space and functional arrangement of furniture, the hotel is perfect for any category of guests: families with children, business travelers, honeymooners, groups of friends and those who prefer long stays.



The hotel forms part of ACADEMIA SUITES & HOTEL complex.

	ПРЕИМУЩЕСТВА СЬЮТ‑ОТЕЛЯ
	SUITE BENEFITS

	Особенности 
ПРОСТОРНЫЕ НОМЕРА И СЬЮТЫ
[bookmark: _dge2zn8100p3]С оборудованной кухней
[bookmark: _qc3fdgwsofj9]ПРОСТОРНЫЙ САНУЗЕЛ
С душевой или комбинация ванна и душ
ВАННА НА НОЖКАХ
У окна
БАТЛЕР
Личный помощник
НОМЕРА ДЛЯ МАЛОПОДВИЖНЫХ ГРУПП НАСЕЛЕНИЯ
	Features 
SPACIOUS ROOMS AND SUITES
With fully-fitted kitchen
SPACIOUS BATHROOM 
With shower or bathtub-shower combination
CLAWFOOT BATHTUB 
By the window 
BUTLER
Personal assistant
ROOMS FOR SEDENTARY PEOPLE

	Удобства в номерах
Кабельное телевидение
· Бесплатный Wi-Fi
· Кондиционер
· Ортопедические матрасы
· Косметика для тела британской марки
· Кухонные принадлежности
· Комплиментарный мини-бар
· Кухонная бытовая техника
· Фильтр для питьевой воды
· Гладильные принадлежности
· Теплый пол в ванной комнате
· [bookmark: _op33ccgu1p0f]Электронный замок
	Room amenities 
Cable TV
 Free Wi-Fi
 Air conditioner
 Orthopedic mattresses
 British brand body cosmetics

 Kitchen utensils
 Complimentary mini-bar
 Kitchen appliances
 Drinking water filter
 Ironing accessories
 Floor heating in the bathroom
 Electronic lock

	Инфраструктура отеля 
ACADEMIA BISTRO&BAR
[bookmark: _vapvtjxs10tg]Утреннее гастрономическое удовольствие по всем канонам настоящего отпуска в центре Санкт‑Петербурга
[bookmark: _k4cvvfx2zpy]ВИННЫЙ БУТИК
Широкий ассортимент качественного вина.
Для гостей Academia Land скидка 15%
[bookmark: _4981dmm7sb2o]ДЕГУСТАЦИОННЫЙ ЗАЛ И ШКОЛА СОМЕЛЬЕ
Мы проводим вечера-дегустации, на которых можно узнать немного больше о культуре виноделия
	Hotel infrastructure 
ACADEMIA BISTRO&BAR
Morning gastronomic pleasure in all the standards of a decent vacation in the center of St. Petersburg

WINE BOUTIQUE
Wide choice of quality wine.
15% discount for Academia Land guests

TASTING ROOM AND SOMMELIER SCHOOL

We host tasting events where you can learn a little more about wine culture

	КАТЕГОРИИ СЬЮТОВ
	SUITE CATEGORIES

	СТАНДАРТНЫЙ НОМЕР 
Классический гостиничный номер с двуспальной кроватью и ванной комнатой с душевой 
Площадь номера 
Вместимость 
Сплит-система 
Уровень шумоизоляции 
	STANDARD ROOM
Classic hotel room with double bed and bathroom with shower 

Room size 
Capacity 
Split system 
Noise insulation level

	СТУДИО 
Номер с двуспальной кроватью, включающий кухню и ванную комнату 
Душ
	STUDIO 
A double-bedded room with kitchen and bathroom 
Shower

	АПАРТАМЕНТЫ 
Сьют с 1 изолированной спальней, кухней-гостиной и ванной комнатой 
Комбинация ванна+душ/ душевая 
	APARTMENTS 
Suite with 1 isolated bedroom, kitchen-diner and bathroom
Bath tub + shower / shower 


	ЛЮКС С 1 СПАЛЬНЕЙ 
	1-BEDROOM SUITE

	[bookmark: _9z4fb9c3twc]ЛЮКС С 2 СПАЛЬНЯМИ 
Сьют с 2 изолированными спальнями, кухней-гостиной и ванной комнатой
[bookmark: _nx1fll9y76p9]ЗАБРОНИРОВАТЬ 
Мы гарантируем Вам лучшие условия при бронировании на официальном сайте. 
	2-BEDROOM SUITE 
Suite with 2 isolated bedrooms, kitchen-diner and bathroom
BOOK 
We guarantee you the best offer when you book on the official website.









https://academia.spb.ru/nomera/
	Отель с дизайнерскими интерьерами 
[bookmark: _6aqroppx1mxy]Индивидуальный подход к каждому гостю
	Hotel with designer interiors 
Individual approach to each guest

	Отель для тех, кто любит дизайнерские интерьеры: изысканное созвучие цветов, глубокие тона и оригинальные декоративные элементы.
Атмосфера стиля и роскоши в сочетании с комфортом и функциональностью пространства — все, что нужно для отдыха и проживания гостей с утонченным вкусом.
	A hotel for those who love designer interiors: refined harmony of colors, deep tones and original decorative elements. The 
atmosphere of style and luxury combined with the comfort and functionality of space – everything you need for recreation and accommodation of guests with refined taste.

	[bookmark: _3v3b9w87tlqp]УЮТНЫЕ ЭРГОНОМИЧНЫЕ НОМЕРА
С мини-кухней
[bookmark: _6njedb5wn9e4]ВАННАЯ КОМНАТА
С душевой или ванной
[bookmark: _j368sgaecqra]ОРИГИНАЛЬНЫЙ ДИЗАЙН
Каждого номера
[bookmark: _4knvjwup66x]ИТАЛЬЯНСКАЯ САНТЕХНИКА
И теплый пол
[bookmark: _xije3utwjajl]БАТЛЕР
Личный помощник
	COZY AND COMFORTABLE ROOMS 
with kitchenette

BATHROOM 
With shower or bathtub

ORIGINAL DESIGN 
of each room

ITALIAN SANITARY WARE
and floor heating

BUTLER 
Personal Assistant

	· Кабельное телевидение
· Бесплатный Wi-Fi
· Кондиционер
· Косметика для тела британской марки
· Рабочее место
· Комплиментарный мини-бар
· Гладильные принадлежности
· Сейф
· Чайная станция
· Внутренний телефон
· Теплый пол в ванной комнате
· Электронный замок
	Cable TV
 Free Wi-Fi
 Air conditioner
 British brand body cosmetics

 Workspace
 Complimentary mini-bar
 Ironing accessories
 Safe
 Tea station
 Internal phone
 Floor heating in the bathroom
 Electronic lock

	СТАНДАРТНЫЙ ОДНОМЕСТНЫЙ НОМЕР 
Одноместный номер с собственной ванной комнатой и рабочим местом 
	STANDARD SINGLE ROOM 
Single room with private bathroom and workspace

	СТАНДАРТНЫЙ НОМЕР 
Однокомнатный гостиничный номер с рабочим местом 
	STANDARD ROOM 
Studio room with workspace

	СТУДИЯ 
Однокомнатный номер с мини-кухней и рабочим местом 
	STUDIO 
Studio room with kitchenette and workspace

	АПАРТАМЕНТЫ 
Сьют с изолированной спальней и кухней-гостиной 
	APARTMENTS 
Suite with isolated bedroom and kitchen-diner



https://academia.spb.ru/teploff/
	Современный сьют-отель, 
[bookmark: _gly70f1ihigr]расположенный в уникальном петербургском особняке
	A modern suite hotel, 
located in a unique St. Petersburg mansion

	В отеле представлены номера и сьюты, оснащенные по последнему слову техники, включающие в себя изолированные спальни, оборудованные кухни-гостиные и просторные ванные комнаты.

Интерьеры отеля выполнены со свойственной Екатерининскому классицизму простотой и изяществом симметричных линий c добавлением орнаментов. Однородная цветовая гамма номеров и общественных пространств с яркими акцентами погружает гостя в атмосферу пышных балов, дворцовых заговоров и соперничества за место фаворита при царском дворе. Особое внимание акцентировано на оснащении и меблировке особняка. Тонкое внимание к деталям дает гостю номера почувствовать себя персонажем оды Державина или лирическим героем стихотворений Пушкина.

Особняк находится рядом с Английской набережной. 
Неспешная пешая прогулка приведет Вас ко всем важным достопримечательностям города – Неве, Николаевскому дворцу, Медному всаднику, Эрмитажу, Исаакиевскому собору, Юсуповскому дворцу, Адмиралтейству.
	The hotel offers rooms and suites equipped with the latest technology, including isolated bedrooms, fully-fitted kitchen-diners and spacious bathrooms.



The interiors of the hotel are made with simplicity and elegance of symmetrical lines and ornaments typical for Catherine Classicism. The homogeneous color scheme of rooms and public spaces with bright accents immerses the guest in the atmosphere of lavish balls, palace conspiracies and competition for the place of a favorite at the royal court. Special attention is paid to the equipment and furniture of the mansion. Fine attention to detail makes the guest feel like a character of Derzhavin's ode or a lyrical hero of Pushkin's poems.




 The mansion is located near the English Embankment.  
A leisurely stroll will take you to all the signature sights of the city - the Neva River, the Nikolayev Palace, the Bronze Horseman, the Hermitage, St. Isaac's Cathedral, the Yusupov Palace, the Admiralty.

	УНИКАЛЬНОЕ ПАНОРАМНОЕ
ОСТЕКЛЕНИЕ СЬЮТОВ

[bookmark: _g6ik9n1r2v9c]ПРОСТОРНЫЕ НОМЕРА И СЬЮТЫ
С оборудованной кухней
[bookmark: _7yc8y8nvdsc7]ПРОСТОРНЫЕ ВАННЫЕ КОМНАТЫ
С ванной или душем

КАМЕРГЕР
Новый уровень консьерж-сервиса

ИЗОЛИРОВАННЫЕ
Спальные зоны
	UNIQUE PANORAMIC WINDOWS IN SUITES

SPACIOUS ROOMS AND SUITES 
with equipped kitchens

SPACIOUS BATHROOMS 
with bathtub or shower

CHAMBERLAIN
New level of concierge service

ISOLATED 
bedrooms

	· Кабельное телевидение
· Бесплатный Wi-Fi
· Индивидуальное кондиционирование
· Ортопедические матрасы
· Высокая звукоизоляция
· Мебель и фурнитура «бизнес‑класса»
· Кухонная бытовая техника
· Косметика для тела британской марки
· Комплиментарный мини-бар
· Гладильные принадлежности
· Теплый пол в ванной комнате
· [bookmark: _nzkdo1tqybca]Сейф
	Cable TV
Free Wi-Fi
Individual air conditioning

Orthopedic mattresses
Increased sound insulation 
Business class furniture and fittings

Kitchen appliances
British brand body cosmetics

Complimentary mini-bar 
Ironing accessories
Floor heating in the bathroom
Safe

	Классический гостиничный номер c двуспальной кроватью размера king size и просторной ванной комнатой 
Душевая 
	Classic hotel room with king size bed and spacious bathroom 


Shower room

	Однокомнатный номер-студия с собственной полноценной кухней и ванной комнатой 
	One-room studio suite with its own fully-fitted kitchen and bathroom

	Апартаменты  собственной полноценной изолированной кухней и ванной комнатой 
	Apartment with its own fully-fitted isolated kitchen and bathroom

	Сьют с 1 изолированной спальней, кухней-гостиной и ванной комнатой 
	Suite with 1 isolated bedroom, kitchen-diner and bathroom

	Трехкомнатный люкс, который включает в себя: изолированную спальню с кроватью размера king size, гостиную с двуспальным диваном, кухню с полноценным оборудованием  просторную ванную комнату 
	Three-room suite, which includes: isolated bedroom with king size bed, living room with double sofa, kitchen with full equipment, spacious bathroom

	[bookmark: _d7q6qvpi69wk]Двухкомнатный люкс с панорамным остеклением, который включает в себя: изолированную спальню с кроватью размера king size, гостиную с двуспальным диваном, кухню с полноценным оборудованием и просторную ванную комнату 
	Two-room suite with panoramic windows, which includes: an isolated bedroom with king size bed, living room with double sofa, kitchen with full equipment and spacious bathroom.



https://academia.spb.ru/shuvaloff/

	Историческая эстетика отеля в сочетании с современным комфортом — искусство вашего отдыха
[bookmark: _f105uyh1kml]Новый элегантный сьют-отель в центре Санкт-Петербурга
	The historical aesthetics of the hotel combined with modern comforts are the art of your vacation
New elegant suite hotel in the center of St. Petersburg

	Уникальное расположение 
Особняк, величественно возвышающийся в историческом центре Санкт-Петербурга на Моховой улице, является настоящим сокровищем времени. Моховая улица пропитана культурным и историческим наследием. В ходе увлекательной прогулки, вы обнаружите множество памятников истории и архитектуры, погружаясь в особенную атмосферу прошлого.
Неоклассический дизайн 
Дизайн номеров и сьютов особняка воплощает в себе изысканный стиль неоклассики. Внутреннее оформление номеров сочетает благородство и утонченность, дополненные современными дизайнерскими идеями. Каждый номер — это гармония старого и нового, создающая неповторимую атмосферу уюта и роскоши.
Слияние Истории и Технологий
Оформление номеров и удобства сьют-отеля воплощают в себе уникальное сочетание возрождения исторической атмосферы с современными технологиями. Здесь каждая деталь — это замысел, напоминающий о великолепии прошлого, соединенного с инновациями сегодняшнего дня. Отель сам по себе становится живым памятником архитектуры, перенося вас в эпоху величия и одновременно обеспечивая комфорт и стиль современного гостя.
Погрузитесь в уникальную атмосферу, где каждый момент наполнен величественной историей и изысканностью стиля. Особняк на Моховой — ваш путь к неповторимому восприятию Санкт-Петербурга.

	Unique location 
The mansion rising majestically in the historical center of St. Petersburg on Mokhovaya Street is a true treasure of time. Mokhovaya Street is saturated with cultural and historical heritage. During a fascinating walk, you will discover many historical and architectural monuments, immersing you in the special atmosphere of the past.



Neoclassical design 
The design of the rooms and suites of the mansion embodies a refined neoclassical style. The interior design of the rooms combines nobility and refinement, complemented by modern design ideas. Each room is a harmony of old and new, creating a unique atmosphere of comfort and luxury.


A fusion of History and Technology
The rooms decoration and amenities of the Suite Hotel embody a unique blend of revitalizing historical ambience with modern technology. Here, every detail reminds about the splendor of the past combined with modern innovations. The hotel itself becomes a living monument of architecture taking you to the age of grandeur while providing comfort and style for the modern guest.



Immerse yourself in a unique atmosphere where every moment is filled with majestic history and elegance of style. Mansion on Mokhovaya is your way to a unique experience of St. Petersburg.

	[bookmark: _ieoc4rgzkne9]СЬЮТЫ И НОМЕРА ПОВЫШЕННОГО КОМФОРТА
Просторные номера

	SUITES AND SUPERIOR ROOMS


Spacious rooms

	ВЫСОКИЙ УРОВЕНЬ КОМФОРТА И ТЕХНОЛОГИЙ
Современный функционал и удобства

	HIGH LEVEL OF COMFORT AND TECHNOLOGY
Modern functionality and conveniences

	[bookmark: _6iwgp7plmg20]СЛУЖБА ЗАБОТЫ
[bookmark: _3183rycjvthe]Индивидуальное сопровождение каждого гостя 
Круглосуточное обслуживание, консьерж-сервис, ACADEMIA BAR
[bookmark: _b5ufnbfwp380]
	CARE SERVICE

Individual accompaniment of each guest 

24-hour service, concierge service, ACADEMIA BAR

	КОМБИНАЦИЯ ВАННА И ДУШ
[bookmark: _44s91e5khl8l]Просторные ванные комнаты
	BATHTUB AND SHOWER COMBINATION

Spacious bathrooms

	· Smart TV и Wi-Fi
· Индивидуальная сплит-система в каждой комнате номера
· Многоуровневое освещение
· Премиальные косметические наборы и аксессуары
· Мебель и фурнитура «бизнес‑класса»
· King-size кровати с ортопедическими матрасами
· Постельное белье высшего качества
· Комплиментарный мини-бар
· Теплый пол
· Органайзер для ювелирных украшений
· [bookmark: _s6vtabd5ie05]Кухонная бытовая техника
· [bookmark: _ankd1n36m9ip]Повышенный уровень звукоизоляции
	Smart TV and Wi-Fi
Individual split-system in each room 

Multilevel lighting
Premium cosmetic kits and accessories

Business class furniture and fittings

King size beds with orthopedic mattresses

Premium linen

Complimentary mini-bar
Floor heating
Jewelry organizer

Kitchen appliances
Increased sound insulation

	ACADEMIA BAR
[bookmark: _afjkeltebpla]Уникальное пространство, воплощающее в себе роскошь, уют и утонченность. Здесь сочетаются изысканный дизайн, внимание к деталям и атмосфера теплого приема.
	ACADEMIA BAR

A unique space that embodies luxury, comfort and refinement. It combines exquisite design, attention to detail and the atmosphere of a warm welcome.

	ИСТОРИЧЕСКИЙ ЛЮКС
Просторный двухместный люкс с просторной ванной комнатой. Номер является памятником архитектуры
	HISTORIC LUXURY 
A spacious double suite with a spacious bathroom. The room is an architectural monument

	ЛЮКС ШУВАЛОВ
Уникальный люкс, является памятником архитектуры. Современные удобства гармонично сочетаются с историческим наследием, создавая неповторимую атмосферу
	SHUVALOV SUITE 
A unique suite, which is an architectural monument. Modern amenities perfectly combine with the historical heritage, creating a unique atmosphere

	Узнать подробнее
	Read more

	[bookmark: _lhoe8sa27bko]Узнайте об открытии первыми 
	Be the first to know about the opening



